
A N F R A G E  /  A N T W O R T öffentlich

Einreicher: Frau Angelov
Nr.:AF-27-2025 
(JSSA 
02.04.2025)

Verfasser: Frau Angelov

Datum: 10.04.2025
 
Abbau von Spielplätzen

Ist vorgesehen, in Wernigerode weitere Spielplätze abzubauen?
Falls ja, nennen Sie bitte die jeweilige Begründung.         

Federführendes Amt: Dezernat II

Verfasser: Immo Kramer
Datum: 12.05.2025          

Ein Abbau von Spielplätzen ist nicht geplant. 

Es kann aber nicht ausgeschlossen werden, dass Geräte aus Verkehrssicherheitsgründen abgebaut 
werden, weil sie nicht mehr repariert werden können oder die Instandsetzung unwirtschaftlich ist. 
Bei ausreichend finanziellen Investitionsmitteln wäre ein Ersatz oder eine Neuplanung möglich.

gez.
Immo Kramer
Dezernent Stadtentwicklung

         


